



Nombre del alumno: Alma Miratala Matías Velásquez

Nombre del profesor: EEU. Rubén Eduardo Domínguez García

Nombre del trabajo: III Unidad Enfermería

Materia: Fundamentos de Enfermería

Grado: 2do Cuatrimestre

Frontera Comalapa a 30 de Enero de 2022

Introducción

Enfermería es una ciencia y un arte. Tiene sus bases científicas como un arte tiene habilidades las dos van cuidadas para brindar un servicio de calidad. A la fecha se han estandarizados ciertos procesos en mejoras del cuidado.

El propósito de este ensayo es apenas dar una idea a lo que es la aplicación del proceso de enfermería a las personas enfermas o en prevención de enfermedades vamos a describir generosidades del proceso de enfermería de algunas fases o etapas del mismo.

3.1 Metodología Enfermera / 3.2 El proceso Enfermero: Al respecto no es más que las intervenciones de enfermería en el cuidado del paciente su finalidad debe ser dar un sentido organizado en sus etapas para brindar cuidado con calidad y calidez. / Se dice que es el método organizado por etapas objetivos y características que lo hacen único en el ejercicio profesional de enfermería. Con la finalidad única de satisfacer las necesidades de la persona familia y comunidad, el método o proceso Enfermero evalúa o estudia de manera Integral. En la actualidad el proceso de enfermería está considerando como el método del cuidado: tiene algo importante que se individualizado para el paciente familia y comunidad.

Se dice que el proceso de enfermería es racional, sistemático de planificación, que es cíclico, que se adapta a las circunstancias del paciente. El proceso de enfermería tiene como propósito cubrir las necesidades del paciente, familia y comunidad; garantiza la calidad de los cuidados brindados por los profesionales de enfermería, busca mejorar las condiciones de vida del paciente. El proceso de enfermería tiene sus propias ventajas: satisfacción por el trabajo, sus planes escritos de manera correcta permiten ahorrar tiempo, materiales y otros recursos favorece la continuidad de los cuidados. Al ser escritos ayuda a la comunidad entre profesionales ayuda en la terapéutica del paciente.

El proceso de enfermería tiene sus características que lo hacen único sus etapas son una secuencia, cada etapa tiene una finalidad, durante la elaboración el profesional de enfermería se relaciona con la familia y no solo con el pacientes. Gracias a su base científica cada etapa tiene sus propias fases que todas están enfocadas en el bienestar.

3.3 Valoración: Esta es la primera etapa p fase del proceso, se dice que es de mayor importancia, en esta fase se recogen datos o sea toda información de la persona la vez de su entorno. Esta etapa o fase se inicia a considerar las decisiones, intervenciones. En la fase de valoración se obtiene una imagen de la situación actual de la persona como de la

situación actual de la persona como identificar posibles riesgos. Estos datos se validan, se organizan para priorizar y se registran.

3.4 La observación, la exploración y la entrevista: Estas son herramientas en valoración, observación; se debe hacer prestando atención en áreas específicas como del estado general de la persona ejemplo: cuerpos extraños, hematomas, estados en conciencia. En la exploración se realiza mediante la inspección, auscultación, palpación y percusión. En la entrevista se realizara mediante sus herramientas como el cuestionario aplicando protocolo y criterios médicos y políticas del mismo hospital.

3.5 Organización de la información: Guía de valoración según los patrones funcionales de salud de marjory Gordon (ABP) La implementación del proceso de enfermería de manera autorizado y mediante patrones funcionales de valoración de M.Gordon. Es de vital ayuda en planificación de intervenciones de enfermería. Tiene ventajas al ser aplicado a la persona y familia, porque no es solo a la persona enferma si no como en la prevención. Percepción, nutricional, eliminación actividad/ejercicio y sueño-descanso, etc. En la aplicación de las interrogantes o la valoración profesional. Se debe desarrollar siguiente los pasos correspondientes; sabiendo que la valoración es la primera fase del proceso y está información servirá para la elaboración de los diagnósticos.

3.6 El Diagnostico análisis e interpretación de los datos: es una función independiente se obtiene de la identificación de las necesidades del paciente. Esta es la segunda etapa del proceso de enfermería. El diagnostico de enfermería. El diagnostico de enfermería tiene sus ventajas como ejemplo; identificar los problemas de las personas, centrar los cuidados en aspectos de enfermería. Facilitar la coordinación del trabajo en equipo, establecer una base para la evaluación, dar carácter más científico y profesional, dar mayor prevención.

3.7 Diagnósticos enfermeros: Para la elaboración de diagnósticos de enfermería se utilizan las siguientes herramientas.

NIC NOC

Los diagnósticos pueden ser reales, de riesgo de salud de promoción de la salud.

NANDA

Muestra los siete ejes para la elaboración de los diagnósticos.

3.8 Taxonomía: Se dice que es la ciencia que identifica y clasifica también en relación a la taxonomía se menciona que existe comité de análisis o revisión diagnóstica.

Conclusión

Conocer el proceso de enfermería sabiendo que en una mezcla de ciencia y arte hace del profesional de enfermería, una persona con conocimientos y arte con principios y valores. Los conocimientos de enfermería harán del profesional actuar de manera oportuna y segura.